+++ 平成26年10月27日(月)4日目 +++

日曜日は、ホストファミリーとショッピングを楽しんだそうです♪
10月27日は、山口市内の観光、副知事表敬訪問、小学校・地区訪問など盛りだくさんの一日です。



まず、最初に訪れたのが、「菜香亭」です。数々の 著名人の書や料亭だった頃に使用していた食器 などを見て回りました。

続いて、瑠璃光寺五重塔へ。 お寺が見たいと言っていたジャッキー。 喜んでくれたかな? 天気も良く、2人ともリラックスした様子ですね。





そして、県庁の食堂でカレーとうどんを食べて・・・





日赤山口県支部副支部長である藤部副知事を表敬訪問しました。 ラオスメンバーから、ラオス赤十字社の帽子やシャツなどを手渡し、副支部長からは大漁旗染め 上げ専門店製作の手提げ袋とブックカバーが贈られました。





和やかな雰囲気で懇談を終えたラオスメンバーを待ち構えていたのは・・・





多くの報道陣!!!!そこでも、流暢な英語でインタビューに答えることができました。



こうして、表敬訪問を終えたラオスメンバーは 続いて、山口市立仁保小学校へ。



仁保小学校6年生のみんなに教えてもらい、「御神楽」の体験をしました。

たとえ言葉は通じなくても気持ちがつながる「踊り」

みんな最高の笑顔ですね!





続いて、仁保地域交流センター、道の駅仁保、KDDI山口衛星通信センターの見学をしました。



支部に戻ってきたジャッキーとプイは「とても楽しかった」と話してくれました。

仁保地区の皆様、ラオスメンバーを歓迎していた だき、本当にありがとうございました。



